



# LOS PRIMOS

—  
Antes **LOS PRIMOS DE DURANGO** siendo un fenómeno del genero duranguense dieron un giro a su carrera ahora bajo el nombre de **LOS PRIMOS MX**.

## NOMINACIONES

- Premios La Jefa 2013, en la categoría “**Mejor Grupo del 2013**”
- Premio Lo Nuestro 2014 en la categoría “**Artista Grupero del Año Regional Mexicano**”
- Premios Bandamax 2014 en la categoría “**Artista más influyente en redes sociales**”
- Premio Lo Nuestro 2015 en la categoría “**Artista Grupero del Año**”
- Premios de la Calle 2015 en la categoría “**Grupo o Banda Revelación del Año**”

# TEMAS Y PARTICIPACIONES

Participaron con el tema “Miénteme” en los Premios Billboard de la Música Mexicana 2012.

Su tema “Hoy es el día” fue el tema principal del programa matutino HOY.

Y en la telenovela “Porque el amor manda” tuvieron sonando su éxito “Mi Bello Ángel”. Dicho tema fue uno de los videos mas destacados del canal VEVO en Youtube al registrar más de 59 millones de vistas.



## REDES SOCIALES Y PLATAFORMAS DIGITALES

 **3.2 M**  
FOLLOWERS

 **1.8 M**  
ESCUCHAS MENSUALES

 **645 K**  
SUSCRIPTORES

 **79 K**  
FOLLOWERS

 **197 K**  
FOLLOWERS

